

Muere tras caer de un piso 15 la ex voleibolista brasileña Walewska Oliveira



Walewska Oliveira

La Habana, 22 sep (RHC).- Conmoción en el mundo del voleibol internacional: ha muerto la brasileña Walewska Oliveira, campeona olímpica con la selección nacional en Beijing 2008.

La muerte de la exdeportista de 43 años ha sido trágica, fruto de un terrible accidente que acabó con la jugadora precipitándose al vacío y cayendo desde el piso 15 de un edificio situado en el barrio Jardins, en São Paulo (Brasil).

La triste noticia ha sido confirmada por CNN, desde donde aseguran que la jugadora brasileña se encontraba en la ciudad para presentar su biografía.

Walewska Moreira de Oliveira, nacida en Belo Horizonte, formó parte de la selección brasileña durante diez años. Antes de ganar el oro en Beijing había ganado el bronce en Sydney 2000.

La Confederación Brasileña de Voleibol (CBV) publicó una nota lamentando la pérdida de Walewska, también ganadora de tres títulos de Grand Prix, los Juegos Panamericanos de 1999 y la Copa de Campeones de 2013.

"Walewska fue una jugadora especial, su trayectoria en el deporte será siempre recordada y venerada. En este momento tan difícil, la CBV se solidariza con los familiares y amigos de esta gran jugadora", dice la publicación en Instagram, firmada por el presidente de la institución, Radamés Lattari.

Walewska se retiró de los terrenos de juego en 2022. Desde entonces era empresaria. Según el sitio web UOL, estaba a punto de lanzar una marca de chocolates saludables.

Fuentes: CNN, Cubalite

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/334784-muere-tras-caer-de-un-piso-15-la-ex-voleibolista-brasilena-walewska-oliveira>



Radio Habana Cuba